

Österreich > Niederösterreich > Krems an der Donau > Politik > „Schandfleck 2014“ für Jean- Claude Juncker.

„Schandfleck 2014“ für Jean- Claude Juncker.

Das könnte Sie auch interessieren

powered by plista



Blumengrüße der Bürgermeisterkandidaten



RAUS DAMIT! Viele Artikel reduziert!



Landesfinale der Politischen Bildung 2015

ANZEIGE



Am Welttag für Soziale Gerechtigkeit 20. Februar werden Menschen, Organisationen, Firmen und Konzerne, die gegen die **Charta der Grundrechte** der Europäischen Union verstoßen, vom Netzwerk Soziale Verantwortung (NeSoVe) für den Schandfleck nominiert und aus diesen durch eine Jury der Preisträger des „Schandfleck 2014“ Jean- Claude Juncker ausgewählt. Dieser wurde am 15. Juli 2014 zum Präsidenten der EU Kommission gewählt und hat am 1. November 2014 sein Amt angetreten. Als Finanzminister und Premierpräsident von Luxemburg hatte er ein raffiniertes Steuerhinterziehungssystem für Einzelpersonen und Konzerne ausgearbeitet. Die unterschlagenen Milliardenbeträge in den verschiedenen Staaten dieser Welt brachten zwar Luxemburg enormen Reichtum, trugen aber maßgeblich dazu bei, die Weltwirtschaftskrise von 2008 zu verschärfen, die nicht zuletzt auch Griechenland in ihren Sog zog. Er hat in langen Telefonaten die EU Finanzminister der einzelnen Staaten bearbeitet, das griechische Ansuchen zu akzeptieren. Ein Ausscheiden Griechenlands aus der EU wäre für sein Steuerunterschlagungsgeflecht katastrophal und daher sein persönlicher Einsatz. Derzeit wird laut Spiegel vom 29.1.2015 von seinen Parteifreunden versucht, einen Untersuchungsausschuß gegen ihn zu starten. Junckers Zitat: „Wenn es ernst wird, muss man lügen“.

Der Publikumspreisträger „Henry am Zug“ , der alljährlich durch eine Internetumfrage bestimmt wird, wurde mit 34% der 6093 abgegebenen Stimmen gewählt. Henry am Zug ist ein klassisches Beispiel für Lohndumping. Ein Teil des Personals dieses ÖBB Zugservices DO&CO wird von einer ungarischen Firma nach deren Kollektivvertrag, der nur ein Drittel des Österreichischen beträgt, bezahlt. Der Zug fährt aber nur eine Stunde auf ungarischem Gebiet und den Rest quer durch Europa, verlangt werden aber österreichische Preise in den Speisewagons.

Das Ziel der globalisierten Wirtschaftspolitik ist, die Menschen bis zum Existenzminimum und oft darunter auszubeuten und zu Arbeitsklaven degradieren, um einigen Wenigen ein Leben in Luxus zu gewähren. Es ist Zeit, dass sich die Menschen ihrer Würde CHARTA DER GRUNDRECHTE DER EUROPÄISCHEN UNION bewusst werden und es diesen modernen Feudalherren anzeigen, obwohl es nach wie vor auch Medien wie die Kronenzeitung gibt, deren Ansicht es ist, diese Herrscherelite unterstützen zu müssen. Leider lassen sich auch öffentliche Medien durch Geld manipulieren. Derartige Blätter nicht mehr zu kaufen ist die einzige Sprache, die sie verstehen werden.

Mehr Info im Video

Gefällt mir 0

Twittern

Beitrag einbetten auf anderen Webseiten Senden

Datenschutzbestimmungen

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!

Link einfügen

475 Beitrag eingestellt von **Franz Bauer** aus Krems an der Donau am 28.02.2015

Folgen

70 Leser
direkt: 65 über Suchmaschinen: 1
über Links: 4 über soziale Netzwerke: 0

Prospekte aus Krems an der Donau

» mehr

Profis aus der Region

Werbung

Pinto Feuerwerke für...

Weitere Beiträge aus Krems an der Donau

- Top Saisonbeginn für die Youngsters des Judoklub Krems!
- HLF Krems Ball 2015: Ein guter Jahrgang - perfekt im Abgang
- Kremser SC: „Da entsteht gerade etwas ganz Tolles“
- Hüttengaudi in Mautern beim Schwaighofer
- VTAL DURCH DETOX- Online Kongress 2015
- Neuer Fernsehsender im Internet: Wissen TV
- Uniklinik Krems: Infos aus erster Hand
- Das Kopftuchgebot der Stunde
- Silent Period Aufstellungen und Klangenergetik in Melk
- BUCH TIPP: Russischen Wölfen auf der Spur
- Dürnstein setzt auf gemeinsames Arbeiten aller Parteien
- Vorbereitung zum wings for life world run

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet.
Mehr dazu in unserem [Verhaltenskodex](#).

Kommentar speichern



Weitere Beiträge zu den Themen

- [Greenfranz in Krems an der Donau](#) (68)
- [Jean-Claude Juncker](#) (6)
- [Schandfleck 2014](#) (1)

Neue Beiträge aus dem Ort

Wochenenddienste 14.03.2015 bis 15.03.2015:
Krems, Lengenfeld, Senftenberg,...



Gestaltung von Flipchart, Pinwand & Co.
Sie wollen Ihre Gedanken in Präsentationen, Meetings oder...



Kremser SC: „Da entsteht gerade etwas ganz Tolles“ Die tolle Saison-Leistung des Kremser SC wird vielfach Trainer...

Lesen Sie auch



Weinbergsschneckenzucht Gugumuck.
von Franz Bauer



Gestaltung von Flipchart, Pinwand & Co.
von Leo Fallus



Oje, Donauschiffe machen bald mitten im Wohngebiet Halt....
von Simone Göls

NIEDERÖSTERREICH [Sankt Pölten](#) | [Wiener Neustadt](#) | [Amstetten](#) | [Krems an der Donau](#) | [Tulln an der Donau](#) | [Neunkirchen](#) | [Waidhofen an der Ybbs](#) | [Mistelbach](#)

AKTUELL [Politik](#) | [Chronik](#) | [Sport](#) | [Wirtschaft](#) | [Kultur](#) | [Leute](#) | [Magazin](#) | [Veranstaltungen](#)

SERVICE [Wetter](#) | [Voting](#) | [E-Paper](#) | [Arbeitsplatz](#)

BETRÄGE [Beitrag erstellen](#) | [Aktuellste](#)

INFORMATION [Hilfe](#) | [Verhaltenskodex](#) | [Datenschutz](#)

KONTAKT [Kontakt](#) | [Unternehmen](#) | [Karriere](#) | [Impressum & Offenlegung](#) | [AGB](#)

DIENTE [Mobile Webseite](#)

Powered by Gogol Publishing 2002-2015 – Dieses Nachrichtenportal mit dem integrierten Leserreporter-Modul und die gedruckte Zeitung werden mit Gogol Publishing produziert - dem einfachen Redaktionssystem für Anzeigenblätter und Lokalzeitungen.
© siehe Impressum | Österreichs größtes Mitmach Online Portal

[Zum Seitenanfang](#)